

El ensayo solidario de Jesús de Medinaceli recorre Juan Carlos I

19/10/2024



El ensayo solidario les permite recoger alimentos | Nando Verdú.

La cofradía de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli está conmemorando el 70 aniversario de la imagen con diferentes actividades y hoy han mostrado una vez más su lado solidario. Su tradicional ensayo *Échanos kilos* ha recogido alimentos no perecederos a beneficio de Consignas Solidarias.

La población se ha ido acercando a donar e incluso algunas personas se han encontrado el trono y no han dudado en acercarse a los supermercados para colaborar. Los costaleros han portado el trono, que ha cambiado la imagen de Jesús de Medinaceli por bolsas

de comida, a lo largo de la calle Juan Carlos I, que han recorrido por un lateral, junto a los zapatos gigantes que decoran esta calle peatonal.



Han recorrido Juan Carlos I | Nando Verdú.

La presidenta de esta cofradía, María Botella, se ha mostrado agradecida porque desde el principio la población ha colaborado. Calcula que un año más recogerán en torno a 300 kilos, lo que la alegra, pues ayudarán a numerosas familias. Y es que esta actividad no solo les permite ensayar sino también aprovechar para recoger alimentos. Este acto se realiza desde hace más de una década.



La población ha donado alimentos no perecederos | Nando Verdú.

Los actos continuarán el sábado 26 de octubre con una salida extraordinaria de la imagen a las 18 horas por las calles de Elda. Con inicio y llegada en la calle Quijote, pasarán por las calles Pablo Picasso, Juan Carlos I, Plaza Castelar, Reyes Católicos, Pi y Margall, Antonino Vera, Jardines, Enrique Echegaray, Ramón Gorgé y Elia Barceló. Un día más tarde celebrarán una misa a las 12 horas el domingo 27 de octubre en la iglesia de la Inmaculada.

La conmemoración concluirá el sábado 9 de noviembre con un torneo de fútbol 7 en el colegio Antonio Machado seguido de un tardeo. La inscripción se abrirá en unas semanas.



La banda de la cofradía también ha estado presente | Nando Verdú.